
Fachschaftssitzung der Fachschaft Chemie am 24.10.2016 

Anwesende: Hanna, Mao, Marie, Karina, Sally, Clemens, Lars, Inga, Christian, Laura, Arndt, Sebastian 

S., Sebastian B. 

Gäste: 15 – 20 Erstsemester 

Beginn: 19:15 Uhr 

Ende: 20:25 Uhr 

 

TOP 0: 

- FS-Dienst:  26.10.16 Lars, Laura 

31.10.16 Inga, Mao 

- Berichte: 

o Fakultätsrat 

 Konstituierende Sitzung, Ältestenrat und Gleichstellungsbeauftragte gewählt 

o Lunch Lehre: 

 Gast war dieses Mal das Mentoring der Fachgruppe Physik 

 Es gibt online einen Physik-Vorkurs, der als Brückenkurs zwischen Schule und 

Uni gut geeignet ist 

o MINT-Party: 

 Herzliche Einladung zur MINT-Party am 15.11 

 Ein paar Freiwillige haben sich erboten bei der Werbung zu helfen 

- Finanzen: 

o Clemens stellt einen Antrag auf Übernahme der Teilnahmegebühr (80€) für die 

BuFaTa. Der Antrag wird einstimmig angenommen 

o Clemens stellt einen Antrag über 471€ für die Ersti-Zeitung(?) (bezahlt aus ESAG-

Geldern). Der Antrag wird einstimmig angenommen 

o Die Ersti-Abrechnung läuft aktuell 

 

TOP 1: JCF 

- Das JCF plant eine Vortragsreihe, die sich über einen ganzen Tag erstrecken soll. Angepeilter 

Termin ist zwischen dem 15 – 20 Mai.  

- Auf Anfrage waren einige von uns bereit dabei zu helfen. 

 

TOP 2: Sicherheitsklausur 

- Wir besitzen keine Altklausuren für die Sicherheitsklausur. Prinzipiell ist das auch nicht nötig, 

da die Klausur sehr einfach ist. 

 

TOP 3: Werbung 

- Nach einer Anfrage, ob wir gegen Vergütung Werbung für eine Veranstaltung machen 

wollen, wird das Thema kontrovers diskutiert. 



- Wir überlegen in kleinerer Runde, wie wir in Zukunft mit solchen Anfragen umgehen wollen  

 Es wird keine Pauschalentscheidung getroffen 

- Aktuell liegt außerdem aus der ZSB eine Anfrage vor, ob eine Veranstaltung gegen das 

Aufschieben von Aufgaben beworben werden kann. Meinungsbild: positiv bei zwei 

Enthaltungen 

 

TOP 4: Mentoring: 

- Frau Meid würde nach ihrem Ausstieg im Geschäftszimmer gerne im Bereich des Coachings 

weiter arbeiten. Um Methoden auszuprobieren würde sie uns anbieten, als 

„Versuchskaninchen“ für Seminare zum Thema Prüfungsvorbereitung, etc. zu fungieren. 

Allgemeine Resonanz zum Angebot ist positiv. 

- Wir bekommen Mitte November von ihr eine Rückmeldung, wie das ganze laufen könnte. 

 

TOP 5: LaFaTa 

- Thema wird unter anderem Gelderverteilung in der Fakultät/Fachgruppe sein. Diejenigen, die 

mitfahren, sollten das Thema auf dem Schirm haben. 

 

TOP 6: IT 

- Clemens sieht sich nach neuen PCs um, da die alten Mainboards langsam den Geist 

aufgeben. 

 

TOP 7: Logo 

- Niklas kümmert sich darum, rauszufinden was wir bei Änderung unseres Logos beachten 

müssen.  

 

TOP 8: Bericht ESA 

- Allgemein gute Resonanz 

- Der Dienstag ist bei uns sehr gut gelaufen. 

- Es gab von keiner Seite negative Rückmeldungen zur Rallye am Mittwoch. 

 

TOP 9: VV 

- Sally kümmert sich um die Präsentation 

 

TOP 10: Sitzung am 31.10.16 

- Die Sitzung wird einstimmig auf den 2.11.16 verschoben.  


